

地域づくりはみんなの力で

第7回 きょうと地域福祉活動実践交流会

2/16(土) ガレリア亀岡にて、第7回きょうと地域福祉活動実践交流会を開催しました。この実践交流会は、京都府内の各地域で活躍する地域福祉活動ボランティア活動の実践者が交流する場です。今年度は、南丹2市1町の地域の社会福祉協議会が主催し亀岡市にて開催しました。京都府内の各地から800名弱の実践者が集まり、盛況となりました。



参加者でにぎわうポスターセッション会場

基調講演では、華頂短期大学准教授の名賀亨先生から「地域づくりはみんなの力で」と題し、地域の活性化を目指すためには住民参加が必要不可欠であることやボランティア(参加する福祉)活動の意義をお話しいただきました。学生とともに参加している美山でのワークキャンプの事例を紹介しながらの講演は、参加者から「私も参加したくなった」という声があがっていました。

またポスターセッションでは府内各地から50団体が出展し参加者同士で交流する時間を持しました。互いの実践を話してもらい、良いなと思った活動にはファンカードを送り合いました。「参考になった」「明日からも頑張ろう」という気持ちになったなど活



クロージング「地域のファンを作ろう」

気と笑顔が満ち、活動団体が別の団体のところを訪問するなど活動の輪が広がりました。



名賀 亨先生



あちこちで生まれた交流シーン!



ファンカード内 メッセージ例

次回は京丹後市で12月7日(土)に開催予定です。

ふくしびと

だから続けたい この仕事

福祉の現場で働く人たちの熱い想い・メッセージを伝えるコーナーです。京都府内で「熱い福祉」を「夢中」で実践している方々にスポットをあてて、元氣や楽しさ、やりがいを「生」の声でお届けします。

大江 健太郎さん おおえ けんたろう

施設名 社会福祉法人 宮津市社会福祉協議会
〒626-0041
京都府宮津市宇鶴賀2085
HP/URL : <http://www.kyoshakyo.or.jp/miyazu/>
TEL.0772-22-2090 FAX.0772-25-2414
職種 : 地域課 経験年数 : 1年
★好きな言葉 : 全力投球
★夢中になっている事 : ソフトボール

繋がりを大切に!

★仕事を始めたきっかけは?
前職は介護職として介護の現場に携わってききました。そこで、地域の介護サービスがどれだけ重要な役割を果たしているかも実感しました。また、行政や各団体と連携しながら地域を支える、社会福祉協議会の仕事に興味を持ちました。これまでの経験を活かし、地域の誰もが安心して暮らせる地域づくりの一翼を担うことができたいと思います。

★仕事の内容とやりがいは?
普段の仕事は、ボランティア業務、災害ボランティア、広報活動、外出支援サービス事業です。
平成30年7月、宮津市で大雨による災害が起き、約三百世帯が被害を受けました。宮津市社会福祉協議会では、宮津市災害ボランティアセンターを立ち上げ、被災された世帯へ復旧に向けた支援を行ってききましたが、改めて地域の方やボランティアのみなさんの協力が不可欠と感じました。担当として、災害の備えや発災した時どうするのか、日頃から、顔の見える関係作りを大切に、また、研修等を通して地域の方、職員と一緒に考えていきたいと思っています。

外出支援サービス事業では、ご



自宅から病院、病院からご自宅の送迎サービスの配車の担当をしています。ご利用される方に気持ちよく利用していただける様、日々努めています。

★プライベートの過ごし方は?
2人の娘と公園に出かけ全力で遊びます。また、地域のソフトボールチームに所属しており、年中、汗を流し楽しんでいきます。

★今後の目標・抱負は?
まだまだ新人ですが、一人で任される仕事も増えてきました。仕事の内容を的確に把握して、何をどうすればよいのかを自分で考えて実行する力をつけていきたいです。上司や先輩から頂いた指摘やアドバイスを謙虚な気持ちで吸収して自分のものにしていきたいと思っています。